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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

         Réunion statutaire n°5 
        du mardi 5 novembre 2019  
     à « l’Artisan des Fines Bouches » 

 
                  

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS  Président 
Paul GLORIAN  Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT   Secrétaire 
Alex MOUTON  1er Vice President - GLT 
Erik MOERMANS  Les œuvres - GST 
Noël LELOUP 

  
Invité : Bruno LUYCKX :  Candidat membre 
 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Stéphane KLEMM  Protocole 
Eric MONTARIOL  Trésorier 
William GUILMOT 
Jean-Yves GEGO 

 
 
Après le traditionnel toast au Roi et la lecture du menu de ce soir par Alex, qui 
remplace Stéphane en tant que maître du protocole, notre Président prend la parole 
et ouvre la séance à 20.15’.  
 
Au menu ce soir : 
 

Javanais de saumon et écrevisses, coulis vert 
Tartiflette et son accompagnement de charcuteries 

Nougat glacé 
Café et mignardises 

 
 
Dany remercie l’assemblée et passe directement aux différents points de l’ordre du 
jour qui a été envoyé aux membres  
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1. Approbation PV RS n°4 : 

 
Pas de commentaire, PV approuvé.  
Noël signale avoir découvert une erreur de date dans un des précédents PV, … 
Michel vérifiera et corrigera en conséquence. 
 

2. Debriefing vente de vins – Petite restauration : 
 
Alex prend la parole pour nous donner quelques informations : 
 
- Le résultat de la vente de vins en termes de recette est figé ; Eric a communiqué 

le détail et la recette s’élève à 38.826,09 euros. Ce résultat est relativement 
moins important que celui de l’an dernier. 

- Les dépenses ne sont pas encore toutes comptabilisées, nous attendons encore 
la majorité des factures des viticulteurs. Un montant de 7.528,11 € a toutefois 
déjà été comptabilisé et correspond aux différentes dépenses générées pour 
l’organisation de l’évènement, telles que l’achat des vins de dégustation non 
utilisés, les achats de consommables, les frais d’imprimerie et d’envoi des 
invitations, la location de la salle, les frais pour les terminaux de paiement, … 

- Banizette, fournisseur du Libarde, a livré des cartons de 12 bouteilles à la place 
des cartons de 6 que nous achetons depuis toujours. Ce vin étant déjà arrivé au 
point d’enlèvement, il est délicat de le renvoyer chez le fournisseur. Nous 
décidons d’accepter la livraison des 12 cartons ; nous tâcherons de vendre 
l’excédent. 

- Haut Grelot s’inquiète de l’adresse de livraison – Alex les contacte pour confirmer 
la méthode d’enlèvement qui a été décidée sur place avec Jean-Luc. 

- Le transporteur Tarwee se chargera de collecter les vins sur place et de les 
acheminer en Belgique. Livraison à l’artisan des fines bouches le vendredi 29 
novembre en début d’après-midi. 

- L’enlèvement du champagne se fera sans doute le 11 novembre ; Michel contacte 
le fournisseur pour confirmer.  

 
Eric nous informe des très mauvais résultats de la petite restauration… Le bénéfice 
net est de l’ordre de 1.100 € ; il était d’environ 1.600 € l’an dernier et est en baisse 
constante depuis plusieurs années… Le résultat de la journée du samedi était 
encourageant mais le dimanche a été catastrophique…  
 
Plusieurs remarques sont formulées suite à ces informations :  
 
- Actualisation de la liste des clients ? 
- Pertinence de la date ?  
- Concurrence des professionnels (Pirard à Genappe et De Coninck à Waterloo) et 

d’autres Lions Club le même weekend ou à la même période ? 
- Importance des achats pour la petite restauration ? 

 
Divers concernant la vente de vins : 
 
- Il reste une douzaine de cartons de champagne rosé de 2018 ; la commission 

vins propose de les utiliser d’une part pour les apéritifs de nos réunions, et 
pourquoi pas à la pêche du 1er mai 2020 et d’autre part de les vendre à prix 
coutant aux membres… 
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- La liste des vins qui restent de la dégustation a été établie et sera envoyée aux 
membres pour vente éventuelle. 

 
3. Livraison des vins : 

 
La livraison a été annoncée sur les cartons d’invitation et sur les bons de 
commandes ; il s’agit des samedi 30 novembre et dimanche 1er décembre, de 10.00’ 
à 18.00’. Nous envisagerons de limiter les horaires pour l’an prochain, de 10 à 16.00’ 
devrait être suffisant.  
Michel fera un doodle pour établir un planning en fonction de la disponibilité des 
membres ; l’aide est nécessaire à partir du vendredi 29 en début d’après-midi pour 
classer et ranger les vins par fournisseur et par type… 
 

4. Autres collectes de fonds ? 
 

Nous envisageons l’organisation éventuelle d’une vente de vin au printemps, 
pourquoi pas lors de la journée pêche et BBQ du 1er mai…  
Marché de Noël avec vente de gaufres, d’huitres ? 
Avant-première cinéma ? 
 
Nous ne décidons rien pour l’instant mais des réflexions seront menées à court terme 
de manière collégiale pour identifier d’autres opérations éventuelles. L’objectif étant 
d’améliorer nos revenus et de garantir les dons aux institutions. 
 
 

5. Divers : 
 
- Dany nous exprime sa satisfaction pour l’organisation et le déroulement réussi de 

la soirée ladies du 29 octobre ; nous avons reçu les remerciements de Jean 
Debrosse pour la qualité de notre accueil. 

- Dany et Paul seront présents au CCG organisé par LC Waterloo le 14 novembre 
au Golf des 7 fontaines. 

- Le LC Nivelles organise son gala cinématographique le 26 novembre à 
Imagibraine – Le film « Le meilleur reste à venir » avec Fabrice Luchini et Patrick 
Bruel sera projeté en avant-première. 

- Les assemblées générales des ASBL MD112 sont organisées le samedi 30 
novembre de 8.30’ à 13.00’ ; cette année cela se passe au CERIA à Anderlecht. 
Michel envoie les liens pour les inscriptions à Dany et Paul. Attention, cela 
correspond avec la livraison des vins ! 

- Dany regrette de ne recevoir aucune réponse à ses messages à l’attention de 
Jean-Yves, …  

- Eric coordonne la matinée cinématographique organisée le 17 novembre aux 
cinés Wellington à Waterloo par le collègue de Chantal dans le cadre des 
activités de l’association « nous 4 pour eux ». Les coordinateurs des institutions 
doivent communiquer au plus vite (avant ce samedi !) le nombre de place qu’ils 
souhaitent obtenir… Pour rappel, nous offrons 17€ par place, ce qui comprend le 
film, la rencontre avec St. Nicolas et une pizza party à la fin de la projection. La 
présence de membres du club est souhaitable. Dany y sera. Voici le lien vers 
l’affiche de l’évènement :  
 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=2918816241677521&id=100006475215240&sfnsn=mo 
 

 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=2918816241677521&id=100006475215240&sfnsn=mo
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6. Tour de table : 
 

- Paul : A passé une bonne soirée et n’a rien à ajouter. 
 
- Noël : A passé une bonne soirée et n’a rien à ajouter. 

 
- Erik : A également passé une bonne soirée ; il insiste pour avoir au plus vite les 

infos concernant les participants à la sortie cinéma du 17/11 ; Il organisera la 
réunion de la commission des œuvres en décembre. 

  
- Bruno : A passé une très belle soirée et nous remercie pour l’invitation ; est 

impressionné par le nombre de points à l’ordre du jour des réunions ; se rend 
mieux compte de l’importance du travail du club. Souhaite participer au frais de 
repas et attend les décomptes… 

 
- Michel : A passé une très bonne soirée ; malgré les faibles résultats du weekend 

de vente de vins, exprime sa satisfaction pour le travail accompli et pour la bonne 
ambiance qui a régné tout au long du weekend. 

 
- Alex : Très bonne soirée ; nous rappelle l’organisation de la soirée théâtre 

Belfius qui se fera le vendredi 20 mars 2020 à 20.00’ à Ottignies. Les détails 
seront envoyés par mail avec le PV de la réunion. Comme chaque année, soirée 
restaurant à la sortie. 

 
- Dany : Merci d’être venus « si nombreux » dit-il avec un certain cynisme… A 

passé une bonne soirée et estime que nous sommes bien dans les marques pour 
le fonctionnement de notre club ; nous remercie pour le travail collectif et lève la 
séance à 22.00’. 

 
 
 

*********************************************** 


